

Septembre 2025

Cession

MBA Capital Lyon accompagne la cession d'IS MAINTENANCE au groupe MILLIRIS



IS MAINTENANCE (ISM), société lyonnaise spécialisée dans la maintenance industrielle et l'automatisme, rejoint le groupe MILLIRIS, acteur national de l'électricité industrielle, de la mécanisation et de la maintenance. MBA Capital Lyon a accompagné le dirigeant dans cette opération de cession, permettant à ISM d'intégrer un groupe en croissance et de préparer un nouvel avenir pour ses équipes.

ISM, 20 ans de savoir-faire en maintenance industrielle et automatisme

Depuis sa création en 2005, IS MAINTENANCE s'est imposée comme un acteur reconnu de la maintenance industrielle en région Auvergne-Rhône-Alpes. L'entreprise propose des solutions sur mesure en électrotechnique et électromécanique, couvrant tout le cycle de vie des équipements de production :

- Maintenance préventive pour maintenir les machines en état optimal et anticiper les pannes
- Maintenance curative pour intervenir rapidement sur les lignes de production et minimiser les arrêts
- Études et câblages électriques sur DAO
- Conception et installation de machines spéciales intégrant mécanique, pneumatique, hydraulique et robotique
- Mise en conformité et mise en service d'équipements neufs : machines spéciales, mécanique, pneumatique, hydraulique, notamment des machines de manipulation de pièces / automatismes et lignes de production en robotique

Grâce à la polyvalence de ses 9 collaborateurs, ISM accompagne des industriels de secteurs variés – agroalimentaire, métallurgie, biens d'équipements, chimie, aéronautique – qui font appel à son expertise pour garantir la fiabilité et la performance de leurs outils de production.

Avec un chiffre d'affaires de 1,5 M€, l'entreprise a bâti sa réputation sur sa réactivité, son savoir-faire multi-technique et sa proximité avec ses clients.

Une transmission pensée pour l'avenir des équipes

Après vingt années à la tête de l'entreprise, Éric Bimoz a souhaité passer le relais. Cette cession répond à un double objectif :

- lui permettre de se consacrer à de nouveaux projets personnels,
- offrir aux collaborateurs un avenir professionnel attractif dans un projet collectif porteur de perspectives.

Ce choix illustre la volonté du dirigeant de garantir la pérennité de l'entreprise et de préserver l'ADN d'ISM, tout en donnant à ses équipes la possibilité de rejoindre une structure de dimension nationale.

L'acquéreur MILLIRIS, un groupe en croissance soutenu par l'investissement

Le repreneur, MILLIRIS, est basé à Saintes (Charente-Maritime) et dirigé par Reignier de Quelen. Issu d'un spin-off du groupe HYD&AU et soutenu majoritairement par le fonds INNOVATION, MILLIRIS emploie plus de 100 collaborateurs et réalise environ 15 M€ de chiffre d'affaires.

Le groupe accompagne les industriels à travers trois branches complémentaires :

- l'électricité industrielle
- la mécanisation
- la maintenance

Cette opération permet à MILLIRIS de renforcer son maillage en région Auvergne-Rhône-Alpes, d'élargir ses expertises et de consolider sa position d'acteur de référence dans la performance industrielle.

« Grâce à MBA Capital, nous avons trouvé un repreneur en parfaite adéquation avec l'ADN d'IS Maintenance, garantissant la continuité pour mes équipes et l'avenir de l'entreprise » précise Eric Bimoz.

Un process concurrentiel de cession piloté par MBA Capital Lyon

MBA Capital Lyon, représenté par Franck-William Fargier, a accompagné Éric Bimoz dans toutes les étapes de l'opération. Un processus concurrentiel a été mis en place, sollicitant plusieurs repreneurs industriels et investisseurs du secteur.

Cette démarche structurée a permis d'obtenir plusieurs offres, d'en comparer les propositions financières et stratégiques et de retenir un projet répondant à la fois aux attentes du cédant et aux perspectives offertes aux collaborateurs.

« Franck-William Fargier du cabinet MBA Capital Lyon a été décisif. Il a su filtrer les bons interlocuteurs, éviter les pertes de temps. Il connaît parfaitement les codes et le langage de ce type d'opération, il sait présenter et valoriser l'entreprise à céder. J'ai trouvé en lui un partenaire à l'écoute, de grande expérience et humain. » Éric Bimoz

« MBA Capital est ravi d'avoir accompagné Éric Bimoz et ses associés dans la transmission d'ISM au groupe MILLIRIS. Nous sommes en particulier heureux d'avoir noué des discussions fructueuses avec un groupe qui offre d'importantes perspectives pour le développement des activités d'ISM, ainsi qu'un cadre porteur pour les équipes. » Franck-William Fargier

Les conseils de l'opération

Conseils vendeur

- Conseil M&A : Franck-William Fargier – MBA Capital Lyon
- Conseil juridique : Marion Le Marchand – MLM Avocats

Conseils acheteur

- Audit financier : François Thierry, Agathe Leclerc, Antoine Chatelus – CAIRUS
- Conseil juridique : Sofia Lahrichi, Grégory Vincent, Valentine Giray – ECLLO Avocats